

キッズ サッカーフェスティバル

報告書



期 日： 令和6年10月 14日(月)10:30～11:30

会 場： 乃木浜総合公園 人工芝グラウンド

参加者： 年中園児 23人(内女子6人) 年長園児27人(内女子7名) 計50人
指導者・役員22名

内 容：

チャレンジ①	○ ボール遊び ボールコーディネーション
チャレンジ②	○ ボールをたくさん集めよう(手で運ぶ、足で運ぶ)
チャレンジ③	○ ゲートを抜けて進め コ ーンで、半円を描くようにつくったゲートを、ドリブルで抜けていくシンプルな遊びです。最初はおっかなびっくり、ゆっくりでもいいですが、慣れてきたら走ってドリブルするように促します。
チャレンジ④	○ キックターゲット 順番にアニメキャラクターの絵が貼ってあるコーンをめがけて、ボールを蹴る
GAME	○ ゲーム ○ チームを 8 チームに分けて対戦(4 コート)



所 感： 今年 は 定員 50 名 の ところ 53 名 の 参加 申し 込み が あ っ た が、 体 調 不 良 の た め の 3 名 の 欠 席 者 が 出 た の が 残 念 で あ っ た。 下 関 市 少 年 サ ッ カ ー 連 盟 の JFA 公 認 指 導 者 が 協 力 し て、 4 つ の チャレンジコースで指導を行った。早く来た園児は始まる前から U11 下関市トレセン選手と一緒にボールに触れ、楽しんでた。フェスタでは 4 つのコースを回り、笑顔いっぱいサッカーを楽しむことができた。最後にJFAから支給されたリュックやボールを参加賞として渡すと、親子でとても喜んで帰っていった。幼児期に、サッカーボールに触れる機会があることで、今後サッカーをはじめのきっかけとなることを願っている。